

COMMUNIQUÉ DE JOËL BRUNEAU

Décès de Dominique Régeard, Maire de Lion-sur-Mer

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès soudain de notre collègue Dominique Régeard dans la nuit de vendredi à samedi.

Dominique Régeard s'était installé dans le Calvados dans les années 2000. Il avait rejoint l'assemblée de la Communauté d'agglomération Caen la mer en 2016. Depuis, son implication au service de l'intérêt général de notre territoire l'a mené à piloter la partie « Espaces publics » du secteur des communes voisines de Lion-sur-Mer.

Les collègues Maires de Caen la mer, à ses côtés il y a encore quelques semaines, saluent un homme de convictions avec une certaine liberté de parole. Un homme particulièrement impliqué en faveur des Lionnais et de sa ville, dont il défendait le caractère balnéaire et la vocation touristique. Dominique Régeard laisse le souvenir d'un élu investi dans les projets des communes du littoral, notamment sur les balades sonores en front de mer « La Délicate ».

Tous les membres de la Communauté urbaine s'associent pour adresser à sa famille et à ses proches leurs condoléances.

Joël BRUNEAU

Président de la Communauté urbaine
Caen la mer et Maire de Caen